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Steganlagen im Schiersteiner Hafenbecken [SPD]  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, in Abstimmung mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt die aktuellen 
Planungen zum Thema Steganlagen im Schiersteiner Osthafen auf der nächsten Sitzung des 
Ortsbeirats vorzustellen und mögliche weitere Planungen mit der AG Hafen im Schiersteiner 
Ortsbeirat abzusprechen.

Begründung:
Die Frage die sich inzwischen fast allen Schiersteiner Bürgern stellt, lautet:  
Wie viele Steganlagen bzw. Boote verkraftet der Schiersteiner Hafen eigentlich noch?
Umso mehr verwundert es, dass angeblich bereits eine erneute Zusage für eine weitere 
Steganlage im Osthafen an die Fa. Bodo Günter erteilt wurde.
Da hier ein weiteres interessantes Konzept der Fa. Bootsmarkt Dauster vorliegt bitten wir vor der 
endgültigen Zusage um eine entsprechende Vorstellung und Erläuterung zu beiden Konzepten.Es 
ist nicht richtig, wie zunächst offensichtlich mit dem WSA kommuniziert, dass über die Vergabe der 
Wasserfläche Einigkeit zwischen den beiden Parteien (Günter / Dauster) besteht.
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